



**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN OCASION DE LA ENTREGA DE LA NUEVA MAQUINARIA
AL PROGRAMA DE MECANIZACION AGRICOLA DE LA
ADMINISTRACION DE SERVICIOS AGRICOLAS**

7 DE AGOSTO DE 1986

UTUADO, PUERTO RICO

Hoy es un buen día para Puerto Rico, es un buen día para nuestra tierra y para los que se entregan con dedicación al cultivo de sus frutos.

Hoy cumplimos el compromiso de proporcionar a nuestros agricultores las herramientas para la revitalización y el progreso de las faenas agrícolas.

El gran empuje de superación económica por el cual lucho desde los primeros días de mi Administración, no puede darse sin una agricultura fuerte. Puerto Rico necesita, en estos momentos históricos, desarrollar su agricultura como nunca antes, con un nuevo enfoque que atienda a las exigencias de los tiempos modernos.

Necesitamos una agricultura más eficiente y productiva, capaz de incrementar la producción de alimentos y la producción agrícola en general;

necesitamos, en resumen, una agricultura con mayor espíritu empresarial.

Hacia eso se encaminan todos los esfuerzos de nuestra Administración. De ahí nuestro empeño por renovar y expandir el programa de Mecanización Agrícola mediante nuevas facilidades y recursos.

La maquinaria que hoy entregamos es parte de una inversión de 7.8 millones de dólares. Con ello damos un impulso que reforzará y ayudará a implementar otros programas del Departamento de Agricultura y sus agencias adscritas.

El equipo que hoy entregamos es un esfuerzo adicional para solucionar la necesidad urgente de maquinaria que tienen nuestros agricultores. La entregamos complacidos no sólo porque compramos la mejor calidad, sino también porque nuestros esfuerzos han logrado un ahorro de más de \$15,000 por cada unidad, lo que representa una economía de casi un millón de dólares, en la compra total,

cuando la comparamos con las realizadas por la administración pasada, de equipo en nada superior a éste. Eso es brindar servicios de calidad al menor costo posible.

Sin embargo, el desarrollo de esta nueva agricultura requiere, además de la mecanización, el espíritu de superación y el esfuerzo conjunto de nuestro gobierno, y de ustedes.

Respeto y admiro a los agricultores, porque el sacrificio de cultivar la tierra sólo pueden llevarlo a cabo quienes verdaderamente aman al suelo en que hemos nacido; y si bien es cierto que las tareas agrícolas son duras, también es cierto que son ennoblecedoras.

La agricultura es uno de los pilares económicos más importantes para un país. Queremos impartirle al agro puertorriqueño ese enfoque económico. Por ello, establecimos la Operación

Impacto Empresarial Agrícola, para fomentar en los agricultores puertorriqueños la iniciativa propia en el desarrollo de proyectos agrícolas y agroindustriales en el mercadeo de productos de la agricultura local o relacionados con ella.

La Operación Impacto Empresarial Agrícola brinda la ayuda necesaria a todo aquel empresario que tenga la capacidad de operar y administrar el proyecto específico y práctico que someta.

Pasemos de la teoría a la realidad. Hoy, me complace señalar que el plan sobre la agricultura que propuse en el Mensaje a la Legislatura de este año, va bien, por buen camino y avanzando.

Al mes de julio ya se han analizado y promovido 44 proyectos y 64 nuevos proyectos ya están en proceso de análisis. Si tenemos en cuenta que más de 40 proyectos agrícolas empezarán a funcionar en los próximos dos o tres meses, afirmamos muy confiadamente, que superaremos la

meta de 100 nuevos proyectos que nos propusieramos
para este año natural.

Como vemos, estamos recorriendo el camino del progreso para el agricultor, para el obrero agrícola y para la agricultura como fuente de desarrollo económico y de esperanza para todos los puertorriqueños. Estamos logrando que nuestra querida y generosa tierra nos devuelva con creces lo que nosotros hacemos por ella. La trabajamos con máquinas, tecnología, y sobre todo con amor y esfuerzo.

¡Vamos bien, por buen camino y avanzando!